

**Antrag für die Sitzung des  
Ausschusses für öffentliche Sicherheit am 11. Dezember 2023**

**Ausstattung des Bürger- und Ordnungsdienstes mit Bodycams**

Die vermehrt vorkommende Aggressivität gegenüber unseren Sicherheits- und Ordnungskräften, sowohl durch verbale Äußerungen als auch durch tätliche Angriffe, nehmen besonders die Fußstreifen des Bürger- und Ordnungsdienstes wahr. Um diese Kräfte vor verbalen Beschimpfungen und körperlicher Gewalt zu schützen und ggf. in einem anschließenden Verfahren die jeweiligen Auseinandersetzungen darlegen zu können, sollen alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bürger- und Ordnungsdienstes, die im Außendienst eingesetzt werden, mit Bodycams ausgestattet werden.

Der Ausschuss für öffentliche Sicherheit möge beschließen:

Der Dezernent wird aufgefordert, für die jeweils im Außendienst des Bürger- und Ordnungsamtes tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Bodycams anzuschaffen und einzusetzen.

Sönke Allers  
Martina Kirschstein-Klingner  
SPD-Fraktion

Thorsten Raschen  
Astrid Milch  
CDU-Fraktion

Prof. Dr. Hauke Hilz  
Bernd Freemann  
FDP-Fraktion